
муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение
города Ростова-на-Дону «Школа №101

имени дважды ГерояСоветского Союза Кретова С.И.»
(МБОУ «Школа №101»)

ПРОТОКОЛ
заседания методического объединения

учителей начальных классов

Дата проведения: 30.05.23г № 6

ПРИСУТСТВОВАЛИ:

1. Андриенко Наталья Витальевна
2. Асланян Елена Анатольевна
3. ГлущенкоМарина Николаевна
4. Городничая Анастасия Евгеньевна
5. Дегтярева Марина Андреевна
6. Золотарь Анастасия Евгеньевна
7. Ковалева Светлана Васильевна
8. Котова Елена Александровна
9. Когут Ирина Ивановна
10.Малеева Светлана Николаевна
11.Маленкова Алла Владимировна
12.Савченко Светлана Викторовна
13.Саплина Диана Анатольевна
14.Сардарьянц Светлана Хачуковна
15.Тихонова Алина Ивановна

Повестка дня: 
Цель: Подведение итогов за год.

1. Подведение итогов работы учителей.
2. Анализ и результативность работы с одаренными уч-ся, перспективы

в работе на 2023-2024 уч. год.
3. Анализ и результативность работы со слабоуспевающими учениками.
4. Отчеты по темам самообразования.
5. Анализ работы МО учителей начальных классов.
6. Задачи на новый учебный год.

По первому вопросу выступали: завуч по УВР Даниленко И.С., она
проанализировала итоги учебной деятельности обучающихся 2-4 классов
за учебный год.



В начальной школе- 704 обучающихся, 536- 2-4 классы, 195-1
классы. Всего успевают- 535 обучающихся, (на «5»-96, на «4» и «5»-266
человек, с «3» - 173 человек, неуспевающих нет Программа по итогам
учебного года выполнена полностью.

кол-во учащихся на «5» на «4» и «5» на «3» на «2» успеваемость качество
2а 29 2 20 7 0 100,00%75,86%
2б 30 5 14 11 0 100,00%63,33%
2в 30 12 10 8 0 100,00%73,33%
2г 29 3 16 10 0 100,00%65,52%
2д 30 6 15 9 0 100,00%70,00%
2е 28 8 12 8 0 100,00%71,43%
2ж 29 6 17 6 0 100,00%79,31%
ИТОГО по 2 205 42 104 59 0 100,00%71,22%
3а 30 10 16 4 0 100,00%86,67%
3б 32 5 16 11 0 100,00%65,63%
3в 33 3 16 14 0 100,00%57,58%
3г 33 6 19 8 0 100,00%75,76%
3д 31 3 13 15 0 100,00%51,61%
ИТОГО по 3 159 27 80 52 0 100,00%67,30%
4а 28 4 14 10 0 100,00%64,29%
4б 28 5 13 10 0 100,00%64,29%
4в 28 2 16 10 0 100,00%64,29%
4г 29 4 18 7 0 100,00%75,86%
4д 29 7 9 13 0 100,00%55,17%
4е 29 5 12 12 0 100,00%58,62%
ИТОГО по 4 171 27 82 62 0 100,00%63,74%
ИТОГО по 2-4 535 96 266 173 0 100,00%67,66%

По второму вопросу выступали: руководитель МО Котова Е.А., о работе
по реализации муниципального проекта «Историческая параллель»,
«Математическая вертикаль».
По третьему вопросу выступали: учитель Савченко С.В. предоставила
анализ и результативность работы со слабоуспевающими учениками.
По четвертому вопросу выступали: учитель Малеева С.Н. с отчетом по
теме самообразования.
По пятому вопросу выступали: руководитель МО Котова Е.А., с
анализом работы МО учителей начальных классов.
По шестому вопросу выступали: руководитель МО Котова Е.А., о
задачах на новый учебный год.
По первому вопросу решили: учителям начальных классов на уроках
математики: продолжать формировать навык решения текстовых задач,
вычислительные навыки, развивать интерес к предметно-
исследовательской деятельности, к познанию математических фактов,



восприятия эстетики логического мышления, точности математического
языка. На уроках русского языка: продолжить работу на уроках
орфографической зоркости обучающихся, формировать умения писать
грамотно и аккуратно, совершенствовать речь, развивать память, мелкую
моторику руки, работать над ликвидацией пробелов в знаниях
обучающихся.
По второму вопросу решили: продолжать работу по реализации
муниципальных проектов «Историческая параллель», «Математическая
вертикаль».
По третьему вопросу решили: использовать опыт учителя Савченко С.В.
в своей работе.
По четвертому вопросу решили: использовать опыт учителя Малеевой
С.Н. в своей работе.
По пятому вопросу решили: признать работу МО учителей начальной
школы удовлетворительной.
По шестому вопросу решили: составить план работы на 2023-2024
учебный год.
Голосовали: за-15, против-0, воздержались-0

Руководитель МО Подпись Ф.И.О.

Секретарь МО Подпись Ф.И.О.


